

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/

はずみ



竹馬会キャラクター
なベムシ君



一畑電鉄車内



一畑電鉄



出雲大社参拝

島根県平田市へ



交流会



泥田バレーボール大会

8月18日に開催された平田市の第4回泥田バレーボール大会に行ってきました。今回は、大分県の事業で地域づくりを勉強中の「豊の国21世紀塾」のメンバー6名も同行しました。彼らは今、「蘇れ！耶馬溪鉄道」をテーマに活動をしています。そこで、今回、平田市を走るローカル鉄道「一畑電鉄」に出雲大社から平田市まで20分ほど乗車、平田市では市役所職員の話聞き、研修をしました。かつては500万人以上の利用客があったそうですが、今では100万人台まで減少し、行政が補助金を出しても累積赤字は増すばかりで廃止の可能性もあるとのこと。

夜は、例年のように十六島(うつつぶるい)漁協の倉庫で交流会が行われました。毎年、素もぐりでサザエを捕ってくれていて、おいしくいただきました。

泥田バレーも毎年盛大になり、出場チームも60チーム、仮装などもあり、まさに竹馬会の泥田バレーそのものです。これまで、竹馬会と交流のあった北海道深川市や広島県呉市などは第3回で大きな壁にぶつかり、4回以降が続きませんでした。平田市はパワーがありそうです。

竹馬会の全日本泥田バレーに対抗して新日本泥田バレーと名づけ、平田市で本当に「新日本プロレス」の興行を実現させ、これを町おこしに繋げていきます。そのプロレスのポスターにも後援として、大分県竹馬会の名前を入れてくれています。

帰りは、昼過ぎに会場をあとにし、日本海沿線の国道9号を山口県小郡まで走りました。佐知に着いたのは、夜9時30分でした。

みなさんお疲れのようでしたが楽しい交流ができました。

NPO(特定非営利活動法人)

で知っていますか?

地域づくり団体でも法人格を持つことが出来ます。自分たちの地域は自分たちで守ることがこれから益々盛んになってきます。

NPO 法人竹馬会を考えたみませんか?



8月14日、佐知地区の盆踊りも無事終わりました。

今後の予定

- 9月22日(日) 八面山クリーン作戦
 - 10月12日(土) フェア材料切り
 - 10月13日(日) 八面山高原フェア
- いよいよ「はずみ鍋」シーズンになります!

八面山高原フェア

今年の八面山高原フェアは10月13日(日)に開催されます。

その前に恒例の八面山クリーン作戦(草刈り)あります。

9月22日(日)午前7時からです。

6時30分に佐知庵に集合しましょう!

遅れる方は直接来てください。

竹馬会の担当は例年の野外活動施設だと思います。

三光中学校の運動会と重なりましたが、1時間余りで終ると思います。